

15.05.2018

Stadt informiert über Stadtteilverbindung Melm-Oggersheim

Die Stadt Ludwigshafen beabsichtigt, bei Zusage einer entsprechenden Förderung durch das Land Rheinland-Pfalz, die bisherige Verbindung des Stadtteils Notwende/Melm mit Oggersheim im Bereich zwischen Großpartstraße und Albert-Haueisen-Ring besser auszubauen.

Hierzu wird ein entsprechendes Bebauungsplanverfahren durchgeführt. Im Rahmen der Offenlage zum Bebauungsplanverfahren Nr. 125 a "Stadtteilverbindung Melm- Oggersheim" informiert die Stadtplanung im Beisein von Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck und Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger über den Stand des Verfahrens und die bisherigen Planungen.

Die Informationsveranstaltung, zu der alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 22. Mai 2018, um 19 Uhr in der Cafeteria des DRK-Pflegeheimes, Albert-Haueisen Ring 28, statt.